

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
УО «БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ»

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ НАЛОГОВОЙ ПОЛИТИКИ

Сборник статей участников
VII Международной научно-практической
конференции молодых ученых и студентов
(Минск — Москва — Екатеринбург — Харьков
апрель 2015 г.)

МИНСК 2015

УДК 336.22 (063)
ББК 65.261.41я43
А43

Рецензенты:

Е. Ф. Киреева — доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой налогов и налогообложения УО БГЭУ

С. О. Наумчик — кандидат экономических наук, доцент кафедры налогов и налогообложения БГЭУ

А43 **Актуальные проблемы налоговой политики** : сб. ст. участников VII Междунар. науч.-практ. конф. молодых ученых и студентов. / сост. Е. Ф. Киреева. — Минск : БГЭУ, 2015. — 345 с.

ISBN 978-985-564-031-9.

В сборник включены статьи участников VII Международной научно-практической конференции молодых ученых и студентов. Сборник включает пять различных тематических секций. Издание приурочено к конференции, которая прошла в апреле 2014 г. одновременно в четырех городах: Минске, Москве, Екатеринбурге, Харькове.

Статьи сборника печатаются в авторской редакции.

УДК 336.22 (063)
ББК 65.261.41я43

ISBN 978-985-564-031-9

© Белорусский государственный
экономический университет, 2015

Belarus State Economic University

ACTUAL PROBLEMS OF TAX POLICY

A collection book of articles written by participants
of the VII International scientific and practical conference
of young scientists and students
(Minsk — Moscow — Yekaterinburg — Kharkov
April 2015)

MINSK 2015

UDC 336.22 (08)
BBC 65.261.41я43
A43

REVIEWERS:

A. F. Kireyeva — scientific doctor of economics, Professor, The chair of the Department of Taxes and Taxation

S. O. Naumchik — candidate of economic sciences, associate Professor of the department of taxes and taxation BSEU

A43 **Actual problems of tax policy:** a collection book of articles by participants in the VII International scientific and practical conference of young scientists / Responsible editor doctor of economics, Kireyeva A.F. — Mn: BSEU, 2015. — 345 p.

ISBN 978-985-564-031-9.

This collection book includes the works of the participants of the VII International scientific and practical conference of young scientists and consists of 5 different thematic sections. The publication is timed to the conference, which takes place in April 2015 simultaneously in three cities: Minsk, Moscow, Yekaterinburg, Kharkov.

The articles were published in author's edition.

UDC 336.22 (063)
BBC 65.261.41я43

ISBN 978-985-564-031-9

© Belarus State Economic
University, 2015

Научное издание

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ НАЛОГОВОЙ ПОЛИТИКИ

Сборник статей участников
VII международной научно-практической
конференции молодых ученых и студентов
(Минск- Москва — Екатеринбург — Харьков
апрель 2015 г.)

Технический редактор *О.В. Бордашева*
Компьютерный дизайн *О.Н. Белезяк*

Гарнитура Times New Roman. Уч.-изд. л. 21,2.

УО «Белорусский государственный экономический университет».

Свидетельство о государственной регистрации издателя, изготовителя, распространителя печатных изданий № 1/299 от 22.04.2014.

220070, Минск, просп. Партизанский, 26.